

Des accords de coopération en matière d'énergie renouvelable seront évalués à Cuba



La Havane, 7 octobre (RHC).- Les délégués à l'Atelier International sur l'Énergie Renouvelable qui siège à La Havane analysent ce mardi de possibles accords de coopération pour le développement de ce secteur en Amérique Latine.

Le programme de la seconde journée de la rencontre inclut aussi la présentation de plusieurs projets appliqués dans la municipalité spéciale cubaine de la l'île de la Jeunesse où fonctionne déjà une usine moderne d'obtention de gaz à partir de la biomasse.

La nécessité d'encourager la production d'énergie électrique de ce type est le thème central de la rencontre. Les participants sont tombés d'accord sur le fait que le gaz obtenu de la biomasse peut être utilisé de différentes façons, comme cela est le cas de l'énergie électrique et thermique, à un coût inférieur que celui des industries traditionnelles et sans impact sur l'environnement.

La veille, Diego Masera, responsable de l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel a indiqué que Cuba applique une politique avancée dans le domaine des énergies renouvelables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35729-des-accords-de-cooperation-en-matiere-denergie-renouvelable-seront-evalues-a-cuba>



Radio Habana Cuba